
 平成２２年 第１５回宇都宮市教育委員会会議録 

 

１ 日時    平成２２年１０月２２日（金） 開始時刻 午後３時００分 

２ 場所    宇都宮市役所１３階 教育委員室 

３ 出席委員  藤原委員長，大場委員，大矢委員，松江委員,伊藤教育長 

４ 説明員   岡本教育次長，水越教育監， 須藤教育企画課長， 

小関教育企画課総務担当主幹 

浪花教育企画課地域学校園担当主幹，伊沢学校管理課長 

小堀学校教育課長,片桐学校健康課長，鈴木生涯学習課長 

増渕生涯学習課図書館担当主幹 

阿部文化課長補佐，荒川スポ―ツ振興課長， 

森岡全国スポーツ・レクリエーション祭準備室長 

矢田部教育センター所長 

５ 書記    阿久津総務担当副主幹，君島教育企画課長補佐，田邉係長，猪瀬係長 

        平山主任  

６ 傍聴者   ６名 

７ 議題 

（1）審議事項  

議案第２９号 平成２３年度宇都宮市立小中学校教職員人事異動に係る基本的な考え方について 

（2）報告事項 

報告第６８号 平成２３年度教育委員会予算編成方針について 

報告第６９号 指定管理者制度導入施設に係る指定管理者の候補者について 

報告第７０号 教育行政相談の内容と対応について 

報告第７１号 学校事件・事故について 

報告第７２号 平成２２年度学校給食優良学校等の表彰について  

 (3) その他 

①平成２２年度第２回宇都宮市生涯学習センター運営審議会の結果について 

②平成２３年宇都宮市成人式について 

③妖精ミュージアムのハロウィーンイベントについて 

④ふれあいジャズセミナーについて 

⑤ミヤ・ジャズ・イン２０１０について 

⑥第１６回百人一首市民大会について  

⑦宇都宮と鷹狩りについて 

⑧伝統文化フェスティバルについて 
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８ 議事の内容 
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学校教育課長 

 

 

委員長 

大場委員 

学校教育課長 

 

 

松江委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

委員長 

 

ただいまから，平成２２年第１５回宇都宮市教育委員会を開会しま

す。 

 会議録署名委員の指名 大場委員，松江委員 

 前回の第１３回，第１４回の教育委員会の会議録について，御意見

などありますか。 

（特になし，全員了承） 

会議録を承認します。 

 次に，本日の案件のうち， 

報告第７０号「教育行政相談の内容と対応について」 

報告第７１号「学校事件・事故について」は， 

意思形成課程のもの及び個人情報に関する内容のものが含まれます

ので，非公開としてよろしいか。 

（全員賛成） 

全員賛成ですので非公開とします。 

 これらの案件については，３の「その他」の案件が終了したあとに

お願いしたいと思います。 

 

それでは，審議事項に入ります。 

議案第議案第２９号 「平成２３年度宇都宮市立小中学校教職員人事

異動に係る基本的な考え方について」説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。 

宇都宮市の教員の年齢分布はどうなっているのか。 

小中学校で差異があるが，４０代後半から５０代が一番多い。定年

が延びるという話もあるが，１０年後には大量退職が予想される。若

手の教員は少ない。 

若手の教員が少ないのは，社会全体が厳しい状況で，教員になるの

が難しく，また，臨時採用などが関係しているのか。 

県の採用人数が伸びていなかったが，ここ 1，２年で採用人数は増

えているので，これからは序々に若手教員が増えていくと予測され

る。また，大学を卒業してすぐに教員になれる割合は低く，１０年程

度試験を受けて教員になった者もいる。 

人事権が宇都宮にある訳ではないので難しいとは思うが，有能な人

材をどのように確保するかがとても重要であり，教員も含めて人間教

【説明要旨】 

平成２３年度宇都宮市立小中学校教職員人事異動に係る基本

的な考え方について説明 
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育をしっかりと行っていってほしい。  

このとおり決定してよろしいか。（全員了承） 

それでは，議案第２９号を決定いたします。 

 

 次に,報告事項に入ります。 

報告第６８号「平成２３年度教育委員会予算編成方針について｣説

明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。 

それでは，報告第６８号を承認します。 

 

報告第６９号「指定管理者制度導入施設に係る指定管理者の候補者

について｣説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，報告第６９号を承認します。  

 

報告第７２号「平成２２年度学校給食優良学校等の表彰について」

説明をお願いいたします。 

 

 

 

 

説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 このとおり承認してよろしいか。 

それでは，報告第７２号を承認します。 

 

次に，その他の案件のうち説明を要するものに入ります。 

その他（２）「平成２３年宇都宮市成人式について」説明をお願い

いたします。 

 

 

【説明要旨】 

 平成２３年宇都宮市成人式について説明  

【説明要旨】 

 平成２２年度学校給食優良学校等の表彰（文部科学大臣表彰

及び栃木県教育長表彰）について説明  

【説明要旨】 

 指定管理者制度導入施設に係る指定管理者の候補者について

説明  

【説明要旨】 

 平成２３年度教育委員会予算編成方針について説明  
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説明が終わりましたが，質疑などありますか。（特になし） 

 

このとおり承認してよろしいか。（全員了承） 

それでは，その他（２）を承認いたします。 

 

以上で公開できる案件の審議を終了いたします。 

 

 報告第７０号，報告第７１号については，意思形成過程のもの及び

個人情報に関する内容のものが含まれるため，非公開といたします。

傍聴者の方は，御退席をお願いいたします。（傍聴者 退席） 

 

・・・（非公開の審議の開始）・・・ 

 

・・・（非公開の審議の終了）・・・ 

 

 次に，委員の皆様からご意見などあればお願いします。（特になし）

ほかにないようですので，事務局から何かございますか。 

〔次回教育委員会の開催について〕 

１１月２２日（月）   午後  ２時００分 定例会 

                 

 ほかにありますか。（特になし） 

 以上をもちまして，本日の委員会を閉会といたします。 

終了時刻   午後３時４０分 

 


